

El Nuevo

DIARIO ROJENSE

Año XX - N° 7.125 - Rojas Bs. As. - Viernes 15 de Agosto de 2025

Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00

LA FRASE DEL DIA

“Podés recorrer el mundo entero y no encontraréis una estatua a la memoria de un crítico”

SIBELIUS

EN LLAMAS LA INTERNA LOCAL DE FUERZA PATRIA

Bini salió al cruce: “El responsable de esto es Ramiro Baguear”

El referente local de la Agrupación Evita y quien encabezaría la lista del peronismo en Rojas para el 7 de septiembre se refirió a los motivos por los cuales la nómina aún no fue aprobada por la junta electoral. Con dureza respondió a las acusaciones que realizó el miércoles el presidente del Partido Justicialista local.



P. 2 A LAS 21:00 EN LA MINGA

P. 8

Llegó el momento del estreno para Compulsivos

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

P. 3

Maikan Sumaj se lució en su primera muestra anual

SOCIEDAD

P. 6

Los PedaLúdicos pasaron por nuestra ciudad camino a Tucumán

FÚTBOL LOCAL

P. 12

Arranca la quinta fecha del torneo Polaco Alvarado

SALUD

P. 8

Enfermeros del Hospital participaron del Congreso de Terapia Intensiva

COTIZACIÓN DEL DÓLAR		
Actualización: 14 de Agosto de 2025		
	COMPRA	VENTA..... VARIACIÓN
DÓLAR BNA	1270,00	1310,00 % -1,13
DÓLAR BLUE.....	1300,00	1320,00 % -1,49
DÓLAR MEP	1307,80	1308,18 % -0,80
DÓLAR MAYORISTA	1267,46	1307,38 % -1,13
DÓLAR TURISTA	1651,00	1703,00 % -1,13

PRONÓSTICO DEL TIEMPO	
CIUDAD DE ROJAS	
HOY	MAÑANA
Parc. nublado  MÁXIMA 14° MÍNIMA 4°	Nublado  MÁXIMA 12° MÍNIMA 3°

SOCIEDAD

Interesante concurrencia para un nuevo arribo de Mercados Bonaerenses

En la jornada de ayer una nueva visita del año de la propuesta que llevan adelante de manera conjunta el Ministerio de Desarrollo Agrario y el Municipio de Rojas. Se hizo nuevamente en la Explanada del Ferrocarril Gral. San Martín.

El sol que acompañó la mañana fue propicio para que una buena cantidad de rojenses se acercara hasta la explanada del Ferrocarril General San Martín para lo que fue un nuevo arribo de la propuesta Mercados Bonaerenses, que incluye la participación de productores y em-



prendedores locales. En la jornada de ayer, entre las 10:00 y las 15:00 horas se desarrolló en nuestra ciudad una nueva jornada del programa Mercados Bonaerenses, la propuesta que es impulsada por el Ministerio de Desarrollo Agrario del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires y el Municipio de Rojas.

Cabe señalar que la feria tiene como participantes a productores locales, entre los cuales se pueden encontrar elaboraciones tales como panificados dulces y salados, bebidas, quesos, plantas y plantines, miel, verduras y producción sin tacc.

Es importante señalar que en el programa Mercados Bonaerenses se puede abonar con cuenta DNI, lo que le permite a los compradores ahorrarse un 40 por ciento en las compras, con un tope de reintegro de 4000 pesos por persona.

También es para subrayar que aquellos productores y emprendedores locales que deseen sumarse al programa Mercados Bonaerenses se pueden inscribir dirigiéndose a las redes sociales de la Chacra Experimental del Ministerio de Desarrollo Agrario o bien a la Secretaría de Desarrollo Productivo del Municipio.

El Nuevo
DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario:
LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO
Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración,
departamento, publicitario y
talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires -
República Argentina
Tel. Diario: (02475) 466000 -
Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

SALUD

El equipo de Enfermería del Hospital participó del Congreso de Terapia Intensiva

La trigésimo quinta edición del Congreso Nacional e Internacional de Terapia Intensiva se llevó a cabo desde el viernes hasta el domingo en la ciudad de Rosario. Los profesionales que viajaron fueron Vanesa Sagula, Evelina Balerio, Pablo Gallardo y Germiniano Hernández.

Un equipo de Enfermería del Hospital Municipal "Saturnino E. Unzué" formó parte de la trigésimo quinta edición del Congreso Argentino e Internacional de Terapia Intensiva que se desarrolló en Rosario, con la organización de la Sociedad Argentina de Terapia Intensiva.

Vanesa Sagula, Evelina Balerio, Pablo Gallardo y Germiniano Hernández, fueron los profesionales de Enfermería del área de terapia intensiva que asistieron a esta importante capacitación que es de gran aporte para la constante mejora en la calidad de atención al paciente en el Hospital Unzué.

Cada edición de este pres-

tigioso Congreso es una experiencia que estimula el compromiso en los aprendizajes y las practicas que permitan ir hacia una excelencia en el funcionamiento de las Salas de Terapia Intensiva; áreas que resultan vitales en cada centro de salud.

En estas jornadas se compartieron conocimientos, experiencias y avances, a través de conferencias, mesas redondas, talleres prácticos, presentaciones de trabajos, y otras actividades. Contando también con la participación de destacados especialistas nacionales e internacionales, que brindan su experiencia y visión sobre los temas más relevantes en la actualidad.



REMODELACIÓN COMPLETA DE LA SALA DE HEMODIÁLISIS

MÁS Y MEJOR TECNOLOGÍA EN EL CENTRO DE MONITOREO.

COMPRA DE UN CAMIÓN COMPACTADOR PARA SERVICIOS URBANOS.

CONSTRUCCIÓN Y ENTREGA DE 7 VIVIENDAS EN R. OBLIGADO.

CREACIÓN DEL PROGRAMA "VA DE VUELTA", SEPARACIÓN DE RESIDUOS EN ORIGEN, GESTIÓN DE RECICLABLES CON COOPERATIVAS Y ORGÁNICOS CON FUNDACIONES.

ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD EN PARAJES RURALES.

CURSOS Y TALLERES GRATUITOS EN TODO EL DISTRITO.

EN ROJAS, LA TRANSFORMACIÓN ES REAL. Y LO SABEMOS TODOS

ESTA ES SÓLO UNA PARTE DE TODO LO QUE HICIMOS CON FONDOS MUNICIPALES

SIGAMOS TRANSFORMANDO ROJAS CON

2025

HECHOS

ARG

HABLÓ RICKY BINI

“El responsable de lo que está pasando en Rojas con Fuerza Patria es Ramiro Baguear”

El referente local de la Agrupación Evita y quien encabezaría la lista del peronismo en Rojas para el 7 de septiembre se refirió a los motivos por los cuales la nómina aún no fue aprobada por la junta electoral. Con dureza respondió a las acusaciones que realizó el miércoles el presidente del Partido Justicialista local.

En la página de la Junta Electoral de la Provincia de Buenos Aires todavía sigue sin aparecer como aprobada la lista que representará al partido Fuerza Patria a nivel local, con lo cual continúan las dudas sobre si este espacio del peronismo será opción de voto en los próximos comicios legislativos del domingo 7 de septiembre.

En la conferencia que brindó el miércoles el presidente del Partido Justicialista de Rojas y Presidente del Bloque de Concejales, Ramiro Baguear, brindó sus explicaciones al respecto, recordando que el espacio que conduce presentó una lista propia el pasado 19 de julio, que luego no fue autorizada por el partido a nivel provincial, donde se determinó que la representatividad en Rojas vaya por el lado de la lista que elevó Ricardo Bini, referente local de la Agrupación Evita, ya que entre las



dos nóminas no habían podido llegar a un acuerdo de unidad. Ricardo Bini ayer diálogo con

este medio para dar su versión al respecto, respondiendo además a las duras acusaciones de

Baguear, quien dijo entre otras cosas que “Bini es todo lo que no queremos de la política”, incluso apuntó que “usa sus vínculos personales para favorecer a unos pocos”.

“Hay doce agrupaciones que están integrando Fuerza, no es que está conformado solamente por el Partido Justicialista o la Agrupación Evita solamente, son varias, problemas internos claramente hay y siempre se tratan de resolver internamente, y no solamente atañe a lo que es este espacio, sino que existen en las localidades, y se resuelven generalmente puertas adentro”.

Bini habló en principio sobre la situación de la representatividad de Fuerza Patria en Rojas para las próximas elecciones: “Estamos en contacto permanente con los apoderados provinciales porque son quienes tienen la respuesta del porqué no aparece la lista en nuestro

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO
Tomás Santana
 VENTAS - MATRÍCULA 85402

SAN CRISTOBAL SEGUROS GENERALES
LA CAJA de ahorro y seguro
TRIUNFO SEGUROS

AV. LAS HERAS 487
 I ROJAS - BS. AS.
 Tel. 466362 -
 segurossantana@hotmail.com

GOMERÍA
El Charito

ARREGLOS DE TODO TIPO. RECAPADOS. CUBIERTAS NUEVAS Y USADAS, NACIONALES E IMPORTADAS. SERVICIO DE AUXILIO HASTA 50 KMS. DE ROJAS.

HELGUERA 250 - ROJAS (B) - CEL. 2474 404631

Oscar José CASELGRANDI
 PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS

MAPFRE
 Usted y nosotros. Un mismo idioma.

SEGUROS RIVADAVIA

Berkley Argentina Seguros
 a Berkley Company

TEL. (02475) 462449
 GENERAL PAZ 436 - ROJAS

GARCIA MIGUEL ANGEL
COMISIONES
ROJAS - JUNIN
 REDESPACHO A LA ZONA

02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

Tomá Pureza... Tomá Confianza...

AQUALU
 Soda y Agua

de **LUCAS LABORDE**
 Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820
REPARTO A DOMICILIO

POLÍTICA

municipio, y es algo que también pasa en San Nicolás y Morón, en esos lugares tampoco están oficializadas, y el motivo es que por más que estén todas dentro de la misma resolución la justicia debe resolver particularmente sobre cada problemática, y seguramente las listas estarán oficializadas en estos días”.

“Respecto a lo que sucede en Rojas, hoy me toca a mí representar, pero nosotros somos un grupo de personas que siempre estamos trabajado, no solamente en época de elecciones, y sucedió que teníamos el segundo lugar en la lista que representaba la candidata Paula Obrador, nos comunicamos con ella, hubo algunos idas y vueltas que si que no, en tanto el señor Baguear no nos contestó nunca el teléfono”, indicó.

El concejal contó acerca de lo pasó en el cierre de las listas, el sábado 19 del mes pasado: “Desde lo que es la organización general de Fuerza Patria nos llaman para ir a firmar el segundo lugar, ese sábado a la noche, con lo cual nosotros fuimos y nos encontramos con que Baguear había presentado la lista sin estar mi puesto en el segundo lugar, algo que hizo a las apuradas, a propósito, para embarrar la cancha y que ahora pase todo lo que está pasando”.

SEÑALÓ A BAGUEAR COMO EL PRINCIPAL RESPONSABLE

“Si acá hay un responsable por lo que está pasando en Rojas es Ramiro Baguear, porque le habían dado la orden de que nosotros teníamos que participar en esa lista de unidad”, apuntó.

“En ese momento nos volvimos porque hubo una prórroga por corte de luz, así que íbamos a viajar el lunes nuevamente para firmar el segundo lugar, y a él le dicen que quien debería encabezar la lista es Ricardo Bini, así que llamé a todas las personas para hacer la lista de unidad, nadie me contestó y es por eso que decidimos hacer la lista sin estar ellos. No es que fue un capricho ni que lo hicimos porque se nos ocurrió, eso lo hizo él, mientras que nosotros cumplimos todos los pasos correspondientes para que haya una lista de Fuerza Patria”, manifestó.

Aseguró que “en esa lista que Baguear había presentado tampoco estaba representado el Frente Renovador, o sea que

decidió hacer una lista única y en definitiva generar todas estas confusiones.

Respecto al espacio que conduce en Rojas dijo: “Tenemos un grupo de trabajo donde no solamente nos juntamos para armar una lista, sino que la realidad es que trabajamos con instituciones, estamos en los barrios continuamente, tengamos o no un cargo de concejal, porque acá hay que aclarar que hay mucha gente que vive de puestos de la política del estado. Si agarran el CUIL quisiera ver cuantos de los que están en la otra lista han laburado en el ámbito privado”.

LA CONFORMACIÓN DE SU LISTA

“En nuestro espacio hay un grupo de gente que vive de su trabajo y la política la hacemos pensando en mejorar la vida de los ciudadanos de Rojas, porque seguramente estamos explicando estos temas que desvían la atención y perdemos el foco de hablar de las problemáticas locales, cuando lo que queremos realmente es ser el puente entre gobernación y municipio para enfrenar los problemas de la ciudad”, declaró.

Bini continuó con las críticas hacia Baguear: “El Intendente ha declarado en su momento porque el señor Baguear a atacado política y personalmente a su persona, y como acá nos conocemos todos habría que preguntar en algunos clubes de Rojas porque esta persona no puede entrar a los mismos, o que problemas ha tenido en algunos clubes, o preguntarle cuantos trabajos ha tenido en el ámbito privado, porque siempre ha tenido trabajos del estado y no veo ninguna mejoría para la ciudad”.

“En este caso hay muchos peronistas que no se sienten representados por algunos dirigentes y no tendrían que estar tan nervioso por eso, sino que se debería ocupar realmente de los problemas de la gente, y ocupando hoy un cargo de director provincial y como concejal quisiera saber que ha hecho por Rojas, incluso cobrando un sueldo más abultado que el del intendente”, agregó.

QUE PUEDE RESOLVER LA JUNTA ELECTORAL

En relación a la expectativa sobre la resolución declaró: “Hay que esperar a la junta electoral para que saque las

resoluciones de los tres municipios que faltan, es un problema que la justicia debe resolver, tiene sus tiempos, y obviamente que la ansiedad y estos manejos hacen que todo se acelere y la gente se desespera por saber, mientras tanto hay que esperar”.

“Seguramente que los tiempos corren y los plazos de campaña se achican, pero hoy la política ha cambiado mucho y se puede llegar a los vecinos desde otros lugares, mediante las redes sociales se pueden presentar las propuestas y llegar a mucha gente”, sostuvo.

Agregó que “por más que tenga un mes o dos meses de campaña, si realmente no tenemos un trabajo territorial es muy difícil llegar, en nuestro caso lo tenemos, el municipio lo debe tener seguramente por algunas obras que puede haber realizado, pero los otros candidatos tampoco han pasado más allá de la presentación de listas o algunas propuestas”.

“Somos prudentes en hablar sobre lo que puede llegar a pasar y respetamos los tiempos de la justicia, si bien estamos en contacto con los apoderados provinciales, no nos queremos anticipar y vamos a esperar la resolución, mientras tanto si puedo decir que tengamos un puesto o participemos de una lista siempre vamos a aportar nuestro granito de arena para la ciudad”, indicó.

SOBRE LA POSIBILIDAD DE MODIFICAR LA LISTA

Bini no descarta realizar cambios en lista si la Junta Electoral así lo dispone: “No personalizo la lista o la representación del espacio, ojalá todo esto se hubiese discutido internamente y no a través de los medios, en mi caso particular no tengo nada personal contra nadie, estoy abierto a hablar con todo el mundo porque el objetivo es buscar lo mejor a Rojas, y seguramente que estoy abierto a algún cambio en la lista, porque no personalizo nada, siempre estoy abierto al diálogo”.

Para terminar se refirió a la participación de familiares directos en su nómina: “Con respecto a que mi pareja esté integrando la lista la realidad es que siempre hemos trabajado junto, siempre estuvimos involucrados, hace más de quince años que estamos en política, y no es nada nuevo, el Intendente de Salto siempre pone al lado una persona de confianza, donde trabaja codo a codo con su hijo, y en Rojas también pasó con Martín Caso y su hermano, también pasó a nivel nacional con Massa y Galmarini, Milei con la hermana, Cristina con Néstor, incluso el intendente tiene familiares trabajando en su gabinete y no lo veo mal, porque la política debe tener ese sentido de confianza para trabajar por un mismo objetivo”.

TRÁNSITO 

←←←←←

+++

**SIN CASCO
NO HAY MOTO**

TOLERANCIA CERO.

**OPERATIVO DE CONTROL, MULTAS
Y SECUESTRO DE MOTOS.**

DIRECCIÓN DE TRÁNSITO

 **MUNICIPIO
DE ROJAS**

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Maikan Sumaj, con la brillantez de siempre, realizó su primera muestra anual

La Academia que dirige la profesora Graciela Gallo se presentó con todos los grupos de danzas en la noche del domingo en el Teatro Italia, ante un gran marco de público. Estuvo como invitada la Academia Estudio Dance.



Con la excelencia de siempre, que le ha permitido brillar en los diferentes escenarios del país y en el exterior la Academia Maikan Sumaj llevó adelante la primera muestra del año, contando con el acompañamiento de un público que completó las butacas del Teatro Italia.

La sala del Teatro Italia de nuestra ciudad fue el lugar elegido por la Academia Maikan Sumaj para realizar su primera muestra de danzas del año, fue en la jornada del domingo, en horas de la noche, con un espacio que estuvo repleto, contan-

do como siempre con el acompañamiento de las familias y la comunidad en general.

La escuela de danzas que dirige la reconocida profesora Graciela Gallo se lució con la presentación de todos los conocimientos aprendidos y las coreografías que han preparado desde que comenzó el 2025.

En el escenario de la sala de la Avenida 25 se pudo observar a todos los grupos que integran la Academia Maikan Sumaj, desde los más pequeños, con niñas y niñas de entre tres y cinco años, los menores que

van desde los siete a los diez, los adolescentes y el grupo de adultos, además de la presentación de la conformación actual del Ballet.

El nivel de cada uno de los bailarines y bailarinas y el colorido tradicional de los vestuarios realzaron en la noche del Italia, en un evento que se extendió por casi tres horas, donde se exhibieron danzas modernas, contemporáneo y folklore en estilización, un espectáculo variado y con todas las propuestas de aprendizaje de la academia.

Cabe destacar que además

de las presentaciones de los grupos que trabajan con los profesores Graciela Gallo, Luis Benavidez y Daniela Gómez, también se pudo disfrutar en la muestra del domingo de la Academia Estudio Dance, de la profe Valentina Espíndola, que se desarrolla en el género del Hip Hop.

Con un balance sumamente positivo se completó la primera muestra del año del Maikan, que seguramente es la antesala a las novedades que se conocerán en algunas semanas sobre una nueva edición del Danz Pare.

**CIEN AÑOS,
TRES GENERACIONES,
LA MISMA PASIÓN.**

GEARU

Seguinos en redes

comunicacion.gearsa



INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

**Las mejores inversiones para el
2025: pesos o dolares?**

¡Asesorate con profesionales!



Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

www.insiderfinance.com.ar

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Llegó el momento del estreno para Compulsivos

En la sala del Galpón Cultural La Minga saldrá esta noche a escena por primera vez la nueva puesta teatral del Grupo Trillo 77, que cuenta con la actuación de Elsa Bartomioli, Analía Muiño, Lorena Rodríguez, Tito Sánchez, Enzo Fauda y Marta Seta. Dirigen Diego Albamonte y Lorena Rodríguez.



Con enorme expectativa teniendo como referencia los productos de excelente calidad que vienen ofreciendo al público de la ciudad en los últimos años el grupo Trillo 77 se aguarda por el estreno de la obra "Compulsivos", que justamente por primera vez saldrá a escena esta noche en el Galpón Cultural La Minga.

En la sala principal del espacio ubicado sobre la Avenida San Martín se producirá desde las 21:00 horas el estreno de "Compulsivos", la nueva propuesta de la Agrupación Teatral Independiente Trillo 77, con un trabajo que comenzó hacia fines del año pasado y este fin de semana recibirá seguramente los primeros aplausos del público.

La obra Compulsivos cuenta con la interpretación de Analía Muiño, Elsa Bartomioli Lorena Rodríguez, Tito Sánchez y Enzo Fauda, además de la participación especial de la reconocida actriz Marta Seta.

Diego Albamonte y Lorena

Gutiérrez son los directores de la puesta, considera como una "comedia negra", que está basada en el texto del escritor Marcelo Bruno, a quien justamente esperan recibir en algunas de las presentaciones.

ENZO FAUDA, EN EL PAPEL DE GUILLERMO

El actor local Enzo Fauda, que ya ha protagonizado otras obras del Grupo Trillo 77, con-

tó en Radio Rojas acerca de la convocatoria para formar parte de la nueva puesta teatral y brindó algunos pequeños detalles de su personaje.

"Diego un poco que me obligó a estar acá porque me iba a tomar un año sabático (risas), me siento muy feliz de que me hayan convocado nuevamente después de lo lindo que pasó con "Rotos de Amor", porque uno como que se había que-

dado con aquel proyecto, y siempre está bueno que vayan surgiendo nuevas ideas, sobre todo que haya movimiento en Rojas, eso es lo más importante", manifestó.

Enzo Fauda comentó que "en Rotos de Amor considero que hice un papel que no fue tan difícil, lo difícil fue tenerme una hora sin hablar (risas), mientras que ahora el rol en esta obra es diferente".

"Mi personaje se llama Guillermo, Guille, soy el esposo de Andrea", dijo el actor, que dio sus primeros pasos en el mundo de las tablas en los talleres que conduce justamente Diego Albamonte.

"Confío plenamente en mis compañeros y estoy seguro que saldrá un buen producto, tal como lo venimos haciendo últimamente, Trillo siempre ofrece trabajos de muy buena calidad y en este caso no será la excepción, así que esperemos tener el mismo éxito que las demás", concluyó en la previa al estreno de "Compulsivos".



INSUMAT
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION

02475 466749

LARREA 145 - 2705 (ROJAS)
insumat@rojasnet.com.ar

Hay un préstamo esperándote

Mitre N° 385 **221-507-0356**

¡Llamanos! 464-859

Mejor Crédito

@mejorcredito



Fabrillac S.A.

SABEMOS QUE EN TRANSPORTE, LIMPIEZA Y ALMACENAJE, CADA GRANO IMPORTA.

www.fabrillac.com.ar

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

EDUCACIÓN

Directivos de Escuelas Primarias tuvieron un encuentro en Pergamino

En el curso de la semana se concretó la actividad que involucró a las conducciones de los servicios de educación primaria de la Región 13, que incluye a Pergamino, Colón y Rojas. El objetivo fue fortalecer la dimensión pedagógica e institucional de los cargos jerárquicos.

En la vecina ciudad de Pergamino, donde tiene su sede la Región Educativa Nro. 13, se llevó a cabo un Encuentro con Directivos de Escuelas Primarias de gestión estatal y privada, de Colón, Pergamino y Rojas.

El encuentro estuvo encabezado por Equipo de la Dirección Provincial de Educación Primaria conformado Mirta Torres, Karina Flores y Fabiana Guerrero, en tanto acompañó la jornada el Inspector Jefe Regional Federico Castellano, junto a Inspectoras Jefas Distritales e Inspectoras de Enseñanza del mencionado nivel.

Cabe destacar que el encuentro de trabajo se realizó para fortalecer la dimensión pedagógica e institucional de los cargos jerárquicos, abordando temáticas como las que repasamos a continuación

-Los sondeos de mayo y los resultados que preocupan a sus maestras, y las intervenciones a tiempo desde ahora hasta fe-



- Trabajo con los estudiantes que no promovieron 2do año y las estrategias de enseñanza para enseñar y reponer aprendizajes
- Pruebas escolares bonaerenses para 3ro y 6to
- Intensificación de la enseñanza para lograr egresos exitosos de los estudiantes que

de ellos y sus familias, y lo indispensable que esto significa para formar lectores y escritores.

-También dialogamos y acordamos estrategias para lograr la Asistencia a clases todos los días y sostener la continuidad pedagógica desde secuencias didácticas que instalen cierto tiempo en un grupo de contenidos, evitando las actividades sueltas. La asistencia de todos los días como contenido de Enseñanza.

-Optimización del tiempo en la escuela y el impacto en más y mejores aprendizajes. La mayor parte de las Primarias de la provincia de Buenos Aires amplió a 8 hs diarias su jornada o 25 hs semanales. También fue decisión política de nuestro Ministro Alberto Sileoni y nuestro gobernador Axel Kicillof. Lo que trajo más tiempo de enseñar y más puestos de trabajo para docentes y auxiliares.

-PBA Lee y Escribe y los Soneos en 1er año.

pasan a la Secundaria y que iniciaron su trayectoria de Primaria en la pandemia.

-La importancia de la articulación con las y los Bibliotecarios y Bibliotecarias escolares.

-La decisión política bonaerense que desde el 2022 está entregando más de 8.000.000 de libros para las y los estudiantes, que quedan en propiedad



**TIENDA PARA MASCOTAS
ARTÍCULOS DE LIMPIEZA**

El Arca

Pedidos y consultas
2475 47 1789

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield



Asociación Mutual
CLUB SOCIAL DEPORTIVO ASCENSION

LLEGAMOS A ROJAS!

¡Vení a conocernos! ESTAMOS EN EVA PERON 460

LA TARJETA DE CRÉDITO DE LA MUTUAL

@TorjatoGarcia

SOCIEDAD

Este domingo será el acto oficial en homenaje al General San Martín

La ceremonia que contará con la organización del Municipio de Rojas y Jefatura Distrital, articulando en esta oportunidad con el nivel Secundario, se llevará a cabo a las 10:00 horas en la plaza que precisamente lleva el nombre del libertador. Participará un Ensamble de Músicos de Pergamino.

Al cumplirse 175 años del Paso a la Inmortalidad del General José de San Martín, la Municipalidad de Rojas realizará este domingo 17 de agosto el acto oficial en la Plaza que precisamente lleva el nombre del libertador, en el corazón del barrio centro.

El Municipio de Rojas junto a Jefatura Distrital, organizadores de la ceremonia, invita a toda la comunidad a participar del acto que comenzará a las 10:00 horas.

El acto por los 150 años del paso a la inmortalidad del General José de San Martín estará articulado en esta oportunidad con alumnos y alumnas del nivel secundario, en tanto se anunció además la participación de un Ensamble de Músicos de la vecina ciudad de Pergamino.

Desde el Municipio de Rojas se informó que en caso de lluvia el acto se trasladará a las instalaciones del Centro Cultural "Ernesto Sábato".



ECONOMÍA

De cuánto serán las jubilaciones de septiembre

El Gobierno nacional confirmó un aumento del 1,9% para jubilados y pensionados que cobran sus haberes a través de la Administración Nacional de la Seguridad Social (Anses). Tras vetar la actualización adicional del 7,2% y el bono de \$110.000, Javier Milei avanza con los incrementos por inflación para el

sector.

Con la nueva actualización, el haber mínimo pasará en el noveno mes del año de \$314.305 a \$320.277 y el máximo, de \$2.114.977 a \$2.155.162, según los montos en bruto.

Una vez descontado el aporte al PAMI, los ingresos básico

y tope serán aproximadamente de \$310.669 y \$2.035.460, en cada caso. Con el bono de \$70.000, para quienes tienen como ingreso previsional solamente un haber mínimo, el total será de \$390.277 en bruto, y de \$380.669 en neto.

En este último caso, y suponiendo que el refuerzo seguirá

congelado -como ocurre desde marzo de 2024-, el reajuste del importe a cobrar no llegará en la práctica el 1,90%, sino que será de 1,55%.

El monto de \$390.277 será el ingreso más bajo garantizado en el régimen contributivo. Así, quienes tengan un haber mensual ubicado entre el nuevo mínimo y esa cifra, cobrarán un plus de una cifra tal que se completen los \$390.277. (DIB)



www.coopcarabelas.com.ar



HOROSCOPO

SOCIEDAD

ARIES: Es posible que pase por una situación amorosa difícil. No debe correr más riesgos de los habituales con el dinero. El trabajo le ofrecerá bastantes satisfacciones.

TAURO: Tenga más en cuenta a sus amigos si no quiere perderlos. Tome precauciones ante los numerosos gastos futuros. Controle su agresividad en el trabajo.

GÉMINIS: Se divertirá como nunca rodeado de los suyos. Posiblemente tenga que comprar un coche nuevo. Hoy pueden proponerle un ascenso. Ponga a punto su cuerpo, por ejemplo, bailando.

CÁNCER: Apertura y comunicación interesantes con sus familiares. Debe planificar más a fondo sus proyectos financieros. Surgirán obstáculos en su trabajo debido a la intransigencia.

LEO: Huye ante el temor de un desengaño amoroso. Ahorre en las cosas de las que puede prescindir. Tiene que centrarse y organizar su trabajo. Le dolerán los pies por su gran actividad.

VIRGO: Si no tiene pareja, láncese al mercado y búsquela. Antes de comprar, compare precios y calidades. Demasiadas responsabilidades laborales.

LIBRA: No se queje, las cosas no pueden ir mejor en el amor. Su economía no es preocupante. Con tenacidad conseguirá lo que se proponga en el trabajo.

ESCORPIO: Aparecen los celos en su relación. Conseguirá grandes ventajas en sus movimientos económicos. Haga frente a los conflictos laborales con decisión.

SAGITARIO: Sentimientos expansivos, alegría y felicidad. Tiene dinero de sobra, no escatime en gastos. Mantenga la calma ante las dificultades laborales. Vigile sus articulaciones y no se exceda con el deporte.

CAPRICORNIO: Situación bastante emocionante en lo sentimental. Gente aprovechada intenta darle el «sablazo». Trate de dar ejemplo a sus subordinados. Problemas para conciliar el sueño, es algo pasajero.

ACUARIO: La vida amorosa comienza a plantearle problemas, reaccione. Esa indiferencia por los temas económicos es peligrosa. Diferencias con sus compañeros enturbiarán la jornada.

PISCIS: Pueden aparecer conflictos en esa nueva relación. Mala jornada económica, aunque podrá superarla. Ganas de ampliar sus horizontes profesionales.

Los PedaLúdicos pasaron por nuestra ciudad camino a Tucumán

Un grupo de ciclistas que partió desde Capital Federal arribó a nuestra ciudad en la jornada del jueves para realizar una parada en la casa del ciclista Diego Polly. Participarán por quinta vez del Foro Anual de la Bicicleta.



En busca de promover la cultura de circular por las calles y los caminos del país un grupo de ciclistas de Parque Patricios, el conocido barrio de la Capital Federal transita a puro pedal las diferentes rutas argentinas, participando de distintos eventos y visibilizando sus actividades.

Se hacen llamar los PedaLúdicos y en la mañana de ayer arribaron justamente a nuestra ciudad, fue para hacer un alto en su trayecto, ya que van en dirección a la provincia de Tucumán, donde participarán por quinta vez consecutiva del Foro Argentino de la Bicicleta, encuentro que se lleva a cabo de manera anual en diferentes puntos del país.

Uno de los Integrantes del grupo de los PedaLúdicos, que realizó una parada en la casa del conocido ciclista lo-

cal Diego Polly, contó acerca del viaje que “salimos hace cuatro días, con un viaje que está planificado para completarlo en aproximadamente 21 días, con intención de participar en el Foro Argentino de la Bicicleta, un evento anual que se lleva a cabo en distintas ciudades del país.

“Hace cinco años que participamos de este foro, sea donde sea que ocurre, siempre en bici, tal es así que hemos ido a Santa Rosa en La Pampa, a Rosario, Gualeguaychú, y ahora nos tocó Tucumán”, indicó.

Después de haber pasado la noche en Rojas y de compartir un desayuno con la familia Polly los PedaLúdicos recibieron a los medios de prensa, contando además del proyecto que “si bien viajamos en bici no somos viajeros, somos

en realidad somos un proyecto cultural, formamos parte de PedaLúdico, y consideramos a la bicicleta como un instrumento de descubrimiento y de expresión cultural”.

“Vemos a la bicicleta como un instrumento de salud en general, de salud mental, de salud comunitaria, creemos que las comunidades que andan en bici son comunidades más felices, que las ciudades que promueven la bicicleta son ciudades más vivibles, donde se vive mucho mejor”, sostuvo otro de los integrantes.

“Como creemos en todo eso recorreremos el país promoviendo tanto a nivel individual como a nivel colectivo la idea de subirse a la bicicleta”, completaron en esta primera parte de la charla, que será ampliada en próximas ediciones.

FÚTBOL ZONAL

Douglas Haig se coronó en el 5 Ligas de Reserva

El elenco pergaminense, que le había ganado el partido de ida en condición de visitante a Boca Juniors uno a cero, aseguró la conquista en su casa al imponerse por cuatro a uno. Los goles del triunfo del Fogonero fueron de Mirko Sardelic, Axel Presentado, Nazareno Peñalva y Benjamín Muranes.

El conjunto de Douglas Haig de Pergamino se coronó campeón del torneo 5 Ligas de la División Reserva al superar a Boca Juniors en la revancha por cuatro a uno, cerrando la serie con un resultado global de cinco a uno.

En la noche del miércoles se disputó en el estadio "Miguel Morales" de la vecina ciudad de Pergamino el cotejo de vuelta de la gran final del torneo 5 Ligas destinado a la categoría Reserva, instancia a la cual avanzaron los elencos de Douglas Haig y Boca Juniors de Rojas, que habían dejado en el camino en las semifinales a Obras Sanitarias de Arrecifes y Defensores de

Salto, respectivamente.

La serie final entre el Fogonero y el Xeneize había comenzado la semana pasada en el estadio "Roberto Coqui Onzari" de nuestra ciudad, donde el triunfo se lo llevó el elenco pergaminense por uno a cero con gol de Alvaro Sotelo.

El marcador adverso de la ida ponía en la obligación al conjunto dirigido por Guido García de tener que revertir la manga en condición de visitante, una tarea compleja, pero no imposible.

En la revancha el sueño de Boca Juniors de dar vuelta la serie no duró demasiado, ya que Douglas Haig empezó a definir la historia de la final muy rápida-



mente, colocándose uno a cero con el tanto convertido por Mirko Sardelic, aprovechando un rebote del arquero.

No tardó en llegar el segundo gol del equipo dirigido por Juan Carlos Cubilla, fue por intermedio de Axel Presentado, quien había ingresado unos instantes antes, festejando en la primera pelota que tocó en el juego.

Antes del cierre de la primera parte Douglas Haig comenzó con los festejos, porque en una definición por lo bajo Nazareno Peñalva convirtió el tercero, terminando los cuarenta y cinco iniciales tres a cero.

En la segunda etapa Boca Juniors consiguió descontar a

falta de 20 minutos a través de un penal que transformó en gol Daniel Mengoni, tanto que solo sirvió como para no quedar con el marcador en cero, ya que cerca del final apareció Benjamín Muranes para marcar el cuarto para Douglas Haig y establecer las cifras definitivas.

Más allá del resultado global de cinco a uno en contra hay que aplaudir la gran campaña del conjunto Xeneize, que recibió un duro golpe la semana pasada cuando perdió de local, en tanto en la revancha se encontró con un Fogonero que fue contundente y que antes del final del primer tiempo ya tenía en el bolsillo el título del 5 Ligas 2025.



Transporte
El Resero
logística / distribución

► SEMI-REMOLQUE
► CARGAS GENERALES
► COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 -
Tel. (02475) 433976 | 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com
- analia@transporteelresero.com



HIERROMAG

Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos
Ferretería
Av. Moreno 102, Rojas.
Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com

FÚTBOL LOCAL

Arranca la quinta fecha del torneo Polaco Alvarado

Con dos compromisos arranca una nueva fecha de la competencia que organiza la Liga de Rojas, recibiendo desde las 16:00 horas Deportivo Unión a Argentino Rojas y desde las 21:30 horas Boca Juniors a Carabelas. El domingo completan El Huracán y Jorge Newbery.

En la jornada de hoy, aprovechando el feriado, se pondrá en marcha la quinta fecha del torneo local de Primera división que organiza la Liga Deportiva de Fútbol de Rojas, competencia que tiene como líderes hasta el momento a los elencos de Argentino, el defensor del título, y Jorge Newbery.

La actividad de la quinta fecha comenzará con el desarrollo de dos encuentros, el primero a jugarse en la vecina localidad de Carabelas a las 16:00 horas, enfrentándose los elencos de Deportivo Unión y Argentino Rojas, dos que vienen de ganar el



pasado fin de semana.

El León carabelense superó de visitante a Jorge Newbery por dos a uno con los goles de Manuel Geijo y Adrián Núñez, mientras que el Albiceleste derrotó de local a Juventud por tres a cero con los tantos de Santiago Hernández, Bautista Vecín y Juani Forgues.

El otro partido de hoy se jugará desde las 21:30 horas en el estadio "Roberto Coqui Onzari" de barrio Mataderos, donde Boca Juniors recibirá a Carabelas.

El Xeneize viene de quedar libre en la cuarta fecha y antes había empatado con El Huracán, mientras que el Rojo cayó de local con este mismo rival por tres a uno, cotejo en el que convirtió Joaquín Ojeda.

La culminación de la quinta fecha del torneo local de Primera división será el próximo domingo, cuando se enfrenten desde las 15:30 horas los elencos de El Huracán, que viene de vencer a Carabelas, y Jorge Newbery, que perdió el invicto frente a Deportivo Unión.

En la quinta fecha del torneo local quedará libre Juventud, en tanto en la previa a los partidos de Primera se jugarán los cotejos de la categoría Reserva.

FÚTBOL CHACARERO

El domingo va la fecha 17 del torneo Intercooperadoras

La acción se concentrará en la cancha del Prado Español, donde los partidos a jugarse son los siguientes: Guido FC vs. Jardín Nro. 1, San Martín vs. La Beba, Los Indios vs. Sol de Mayo, Santa Felisa vs. La Vuelta FC y Carabelas FC vs. La Vigía.

El próximo domingo se disputará la décimo séptima fecha del torneo Intercooperadoras, la tradicional competencia futbolera que reúne a elencos representantes de diferentes estable-

cimientos educativos de la zona rural de nuestro distrito.

La fecha 17 del torneo Intercooperadoras 2025 se jugará en la cancha del Prado Español, donde la acción comenzará

con el encuentro que disputarán Guido FC y Jardín Nro. 1.

En el segundo partido San Martín enfrentará a La Beba, en tanto luego Los Indios se medirá con Sol de Mayo.

El tercer partido de la jornada lo protagonizarán Santa Felisa y La Vuelta FC, mientras que la acción se completará con el partido entre Carabelas FC y La Vigía.



MOLINO MOHAR S.A.

General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar



ABDALA
PROPIEDADES

Federico Abdala
Martillero Público - M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 - ROJAS (B) -
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152
abdalapropiedades@gmail.com

FÚTBOL LOCAL

Triunfos de Argentino y Jorge Newbery en la fecha de los Seniors

En la quinta fecha del torneo destinado a jugadores mayores de 35 años el Albiceleste venció en primer turno a Juventud por uno a cero, en tanto luego el Rojinegro derrotó a Boca Juniors por dos a cero.



En el estadio "Roberto Coqui Onzari" del club Boca Juniors se llevó a cabo el domingo la quinta fecha de la etapa clasificatoria del torneo de Fútbol Senior organizado por la Liga local, jornada en la cual se registraron triunfos de Argentino y Jorge Newbery.

En el primer turno Argentino venció por uno a cero a Juventud con gol de Emiliano Toso,

mientras que luego Jorge Newbery derrotó a Boca Juniors por dos a cero con tantos de Santiago Suárez y Germán Bartolino.

El partido entre El Huracán y El Globo de Chacabuco no se jugó ya que no se presentó el elenco que fue invitado a participar de la competencia. Según informó la Liga Deportiva de Rojas este encuentro se jugará el domingo desde

las 12:00 horas en el estadio "Elvio Cruz Fachile" de barrio Belgrano.

TABLA DE POSICIONES

Argentino 10 (+3)*
 Jorge Newbery 10 (+4)
 Boca Juniors 6 (0)
 Juventud 6 (0)
 El Globo FC 2 (-2)*
 El Huracán 0 (-5)
 *Un partido menos

GOLEADORES (oficiales)
 Germán Bartolino (J. Newbery) 4
 Cristian Corvalán (Boca Juniors) 2
 Federico González (J. Newbery) 2
 Pedro Castellano (Boca Juniors) 1
 Javier Clark (Argentino) 1
 Martín Manelli (Argentino) 1
 Gustavo Molina (Juventud) 1
 Alejandro Pérez (Juventud) 1
 Cristian Rodríguez (Juventud) 1
 Julio Trompini (Juventud) 1
 Santiago Suárez (J. Newbery) 1

BÁSQUET FORMATIVAS

Dos chicas del Tricolor al seleccionado U15 de la APB

La Asociación Pergaminense de Básquet informó mediante sus redes oficiales la lista definitiva de jugadoras que integrará el seleccionado de la categoría U15 que afrontará el torneo Zonal que se jugará el fin de semana en la ciudad de Chivilcoy.

El combinado U15 de la Asociación Pergaminense de Básquet tendrá entre sus integrantes a dos jugadoras del club Sportivo Rojas, siendo convocadas Liz Godoy y Mora Barzaghi.

La nómina completa de jugadoras que definió el entrenador

Franco Fontana para integrar el seleccionado de la Asociación Pergaminense de Básquet es la siguiente: Delfina Bas (Gimnasia y Esgrima), Dana Devita (Gimnasia y Esgrima), Inés Flageat (Gimnasia y Esgrima), Francesa Molle (Gimnasia y Esgrima), Brunella Rossell (Gim-

nasia y Esgrima), Jazmín Palavecino (Gimnasia y Esgrima), Milagros Tiziano (Gimnasia y Esgrima), Emma López (Pampa de Salto), Dona Salinas (Pampa de Salto), Santina Vissani (Pampa de Salto), Mora Barzaghi (Sportivo Rojas) y Liz Godoy (Sportivo Rojas).

Cukar & Riaño

Estudio de Abogados

L. N. Alem 755 - Rojas (B)

12 de Octubre 25 4° Piso B - Junín (B)

02475-464101

www.cukar-riano.com.ar



**Asociación Mutual
 Comunitaria y de socios
 CLUB ARGENTINO**

**ALEM 501 - ROJAS (B)
 TEL. (02475) 464425**

KARTING

Se corrió la Carrera de Invitados en Salto

En el circuito "Oscar Bocha Viola" de la vecina ciudad se realizó la sexta fecha del Karting PKN de la Federación Norte de Automovilismo Deportivo. Marcelo Alunno ganó la segunda final de los pilotos titulares de la categoría 150 Seniors.



Entre sábado y domingo se llevó a cabo en el circuito "Oscar Bocha Viola" de la vecina ciudad de Salto la sexta fecha de la temporada del Karting PKN de la Federación Norte de Automovilismo de Deportivo, que tuvo además la particularidad de ser considerada como la tradicional "Carrera del año", donde corren los pilotos titulares y también los invitados.

En cuanto a las mejores producciones de los representantes rojenses el fin de semana hay que destacar la victoria de Marcelo Alunno en la segunda final de la categoría 150 Senior, competencia en la cual Joaquín Liandro terminó en la tercera colocación.

En la segunda final de los pilotos invitados ganó Babarro, invitado de Liandro y tercero fue Guinni, corredor invitado de Renzo Delbaldo.

En la final de invitados de la categoría Pro Kart Ligth llegó cuarto Lucas Sartori (en la máquina de Matías Kuhn), por su parte Tomás Detomassi fue cuarto en la final de invitados de la divisional Multimarca 250, en tanto fue tercero en la categoría

Junior, de la que es protagonista, mientras que su invitado Gamulín fue tercero en la otra prueba.

RESULTADOS DE LA FECHA
150 SUPERMASTER

Final Titulares: 1) Coronel-Ibarra, 2) Martín-Iglesias, 3) Ducasse-Castellani
Final Invitados: 1) Pérez-Altamirano, 2) Selva-Figueroa, 3) Ducasse-Castellani

250 MULTIMARCA

Final Titulares: 1) Orejón-Arízurre, 2) Acierne-Cordich, 3) Abrate-Barale.

Final Invitados: 1) Garrido-Froment, 2) Acierne-Cordich, 3) Rassi-Grassis.

ESCUELA

Final 1: 1) Tomás Jáuregui, 2) Lorenzo Hepp, 3) Lorenzo Dinatale.

Final 2: 1) Victorio Echave, 2) Lorenzo Hepp, 3) Tomás Jáuregui.

150 JUNIOR

Final Titulares 1: 1) Lordi-Payero, 2) Grasselli, 3) Detomassi-Gamulín

Final Titulares 2: 1) Lovich, 2) Ortelli-Babarro, 3) Fernández-Grasso

Final Invitados: 1) Lordi-Payero,

2) Detomassi-Gamulín, 3) Boeri-Antón.

125 PRO KART MÁSTER

Final Titulares: 1) Lucci-Arízurre, 2) Altamirano-Barale, 3) Sabbatini-Menta.

Final Invitados: 1) Sabbatini-Menta, 2) Lucci-Arízurre, 3) Hernández-Stefoni.

150 SENIOR

Final Titulares 1: 1) Gutiérrez-Cejas, 2) Mucci-Aguirre, 3) Villa-Froment

Final Titulares 2: 1) Alunno-Alonso, 2) Puyó-Lovich, 3) Liandro-Babarro.

Final Invitados 1: 1) Quiñones-Gamulín, 2) Faingold-Antón, 3) Villa-Froment.

Final Invitados 2: 1) Liandro-Babarro, 2) Stupiello-Aymo, 3) Delbaldo-Guinni.

150 MÁSTER

Final Titulares 1: 1) Parodi-Guinni, 2) Balbi-Grassis, 3) Acosta-Payero

Final Titulares 2: 1) Elizalde-Alonso, 2) Lucci-Sabbatini, 3) Rocha-Sartirana.

Final invitados 1: 1) Ramella-Froment, 2) Acosta-Payero, 3) Parodi-Guinni.

Final Invitados 2: 1) Montiel-Díaz, 2) Abrate-Orsi, 3) Balbi-

Grassis.

150 PRO MÁSTER

Final Titulares: 1) Cotta-Brunesky, 2) Mehats-Figueroa, 3) Genovese-Faingold.

Final Invitados: 1) García-Babarro, 2) Mehats-Figueroa, 3) Genovese-Faingold.

125 PRO KART LIGTH

Final Titulares 1: 1) Spiga-Casol, 2) Kuhn-Sartori, 3) Roldán-Biscaichipy.

Final Titulares 2: 1) Bouvier-García, 2) Pierantonelli-Cid, 3) Aguirre-Grimoldi.

Final Invitados 1: 1) Elizalde-Alonso, 2) Sabbatini-Lucci, 3) Capdevila-Tilitú.

Final Invitados 2: 1) Rolón-Mattio, 2) Cejas-Balda, 3) Kuhn-Sartori.

150 PRE JUNIOR

Final 1: 1) Joaquín Busto, 2) Ignacio Altamirano, 3) Mateo Lovich.

Final 2: 1) Ramiro Roldán, 2) Ignacio Altamirano, 3) Joaquín Busto.

125 PRO KART

Final Titulares: 1) Lordi-Payero, 2) Trotta-Mucci, 3) Hernández.

Final Invitados: 1) Lordi-Payero, 2) García-Menta, 3) Trotta-Mucci.



LA PERSEVERANCIA SEGUROS

Desde 1905 tu compañía de confianza.

REPRESENTANTE EN ROJAS

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644

AMOROSO ISMAEL Mat. 46653

AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

PADEL

Joaquín Nota ganó un suma seis en Chacabuco

El jugador rojense, que en esta oportunidad formó dupla con el local Elías Fernández, derrotó en la final del certamen que se jugó en el complejo Pueyrredón Padel, a Jerónimo Mechedze y Sergio Scanella por 6-3 y 6-4.

En el curso del fin de semana se disputó un importante torneo de Pádel de la divisional Suma Seis en la ciudad de Chacabuco, certamen en el cual se presentaron varios jugadores de nuestra ciudad, entre ellos el destacado juvenil Joaquín Nota, quien sigue transitando por una gran temporada.

El representante rojense volvió a mostrar un gran nivel y se quedó con el título en el certamen que organizó Pueyrredón Pádel, en esta oportunidad formando dupla con el jugador local Elías Fernández.

En la final del torneo Joaquín Nota y Elías Fernández vencieron por 6-3 y 6-4 a Jerónimo Mechedze, de Junín, y Sergio Scanella, de Chacabuco.



En las semifinales habían vencido a Agustín Salaro y Federico Di Carlo por 7-5, 2-6 y 6-1 y en cuartos de final a los rojenses Maximiliano Hense y Mauro Paolucci.

CICLISMO

El domingo se corre el Gran Premio Ciudad de Rojas

La Comisión de Ciclismo de Rojas organiza para el próximo domingo el Gran Premio de la ciudad, una competencia de la modalidad de la rueda fina que tendrá lugar en un circuito callejero.

El Gran Premio Ciudad de Rojas se correrá desde las 9:00 horas en el trazado diseñado por Avenida Bicentenario y Saavedra, con una distancia de 2600 metros.

Las categorías que estarán

largando el domingo en el Gran Premio de la ciudad son las siguientes: Peña, Mayores de 38 años, Menores de 38 años, Máster C, Máster B, Máster D, Máster E, Damas, Máster A, Elite, Sub-23, Elite II y Junior.

Desde la organización informaron que habrá importantes premios en efectivo a los primeros clasificados en cada una de las categorías, y que habrá durante la jornada servicio de cantina y ambulancia.

Los horarios de cada carrera están determinados de la siguiente manera:

- 9:00 horas: Peña
- 9:40 horas: Mayores de 38 años
- 10:20 horas: Menores de 38 años.
- 11:00 horas: Máster D, Máster E y Damas.
- 11:40 horas: Máster C
- 12:20 horas: Máster B
- 13:00 horas: Máster A, Sub-23, Elite 1 y 2 y Junior



FARMACIA DE TURNO
Viernes 15 de Julio

BOVERI

Yrigoyen 26

ORGANIZACION INMOBILIARIA

CRIS-SOL

GRAL. ALVEAR 546 -
Tel: (02475) 462148

VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.

INMOBILIARIA EN GENERAL

CONSULTANOS!

AFA

AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS

ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACION DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS:
Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 | neas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención - Junín

PIZARRAS

MERCADO DE CEREALES

MIÉRCOLES 13 · 08 · 2025

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	265000	s/c
MAIZ	228000	s/c
GIRASOL	463000	s/c
SOJA	395000	s/c
SORGO	s/c	224000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

ESTACION DE SERVICIO

PUMA

AVENIDA HELGUERA 250

MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES

JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL

ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETAS VIRTUALES

Pura

0 2 4 7 5
462335

3

HIDRATA
PURIFICA
VITALIZA

0800-222-0682

QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, JUEVES 14 DE AGOSTO DE 2025

▶ LA PREVIA - LA CIUDAD	1.....8133	1.....5774	1.....9740	1.....0215	1.....5746	1.....4248	1.....5125
	2.....1462	2.....1563	2.....6343	2.....7549	2.....0740	2.....6285	2.....0984
	3.....0586	3.....3364	3.....7886	3.....5224	3.....0746	3.....7089	3.....0668
	4.....7696	4.....1562	4.....2322	4.....0477	4.....2086	4.....9596	4.....2532
	5.....7369	5.....2186	5.....3545	5.....9869	5.....8914	5.....7156	5.....8234
	6.....1096	6.....6347	6.....1682	6.....3858	6.....8200	6.....4486	6.....8945
	7.....7190	7.....4273	7.....3309	7.....1847	7.....9727	7.....4574	7.....9564
	8.....2313	8.....7301	8.....8459	8.....5874	8.....3184	8.....9579	8.....3478
	9.....3876	9.....9365	9.....6441	9.....5174	9.....5646	9.....8899	9.....5614
	10.....0506	10.....3323	10.....5536	10.....4168	10.....0942	10.....9068	10.....0432
	11.....0442	11.....7423	11.....1445	11.....8184	11.....9560	11.....6430	11.....9500
	12.....1773	12.....0822	12.....5050	12.....6395	12.....7735	12.....4770	12.....7911
	13.....7395	13.....7582	13.....6062	13.....0546	13.....9937	13.....6639	13.....9412
	14.....4000	14.....4626	14.....7367	14.....8174	14.....7807	14.....4049	14.....7515
	15.....9752	15.....0243	15.....6247	15.....2665	15.....1195	15.....2563	15.....1038
	16.....2443	16.....7419	16.....5467	16.....2544	16.....0061	16.....0181	16.....0256
	17.....2404	17.....7370	17.....6445	17.....4036	17.....3481	17.....4140	17.....3370
	18.....3485	18.....2477	18.....2332	18.....6970	18.....7738	18.....8275	18.....7021
	19.....3402	19.....1870	19.....3886	19.....3657	19.....8191	19.....3611	19.....8700
	20.....4807	20.....7024	20.....2004	20.....7814	20.....0027	20.....7280	20.....0294

POLÍTICA

Pymes: cruce y chicanas de un ministro de Kicillof y un intendente libertario

En medio de la campaña para las elecciones del 7 de septiembre, el ministro de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica bonaerense, Augusto Costa, y el intendente de La Libertad Avanza, Diego Valenzuela, protagonizaron un cruce con chicanas en torno a la política para las pymes.

Todo comenzó ante la realización de un Encuentro por el "Día del Empresario Nacional" que se llevará a cabo el 18 de agosto en Tres de Febrero, con participación de empresarios y representantes de Pymes. Al mismo fue invitado el jefe comunal local, que era parte del PRO pero hace pocos meses pegó el salto a las filas libertarias y va de candidato a legislador en la primera sección electoral.

"Se despertaron, y ahora quieren hacer reuniones con empresarios. Bienvenido Augusto Costa, aunque sea un poco tarde y en campaña", escribió Valenzuela en la red social X.

Ante esto, Costa recogió el



guante y le recordó las políticas del Gobierno de Javier Milei y el cierre de pymes desde que llegó a la presidencia. "¡Hola, Diego! Un gusto saludarte después de casi 6 años en los que no te preocupaste por coordinar ninguna política con el Gobierno provincial para apoyar a los sectores productivos... Aún así, estuvimos siempre presentes en Tres de Febrero como en el resto de la Provincia acompañando a nuestras Pymes, mientras vos

te dedicás a aplaudir a Milei y sus políticas de exterminio de la producción, que ya causaron el cierre de más de 13.000 empresas y la pérdida de 220.000 puestos de trabajo", respondió.

Luego, el ministro de Axel Kicillof recordó las políticas provinciales con respecto al sector industrial, como la financiación de 2.000 pymes para proyectos por \$170.000 millones; la entrega de garantías para acceso al crédito a otras 23.000 Mipymes

por \$928.000 millones o el desembolso de crédito para financiar a más de 2.000 comercios en crisis por la caída del consumo por \$25.000 millones.

"Puedo entender tu absoluta ignorancia respecto a la realidad productiva y las acciones del Gobierno provincial mientras vos celebrás la motosierra de tu jefe político Milei, pero lo más inexplicable de tu mensaje pretendidamente irónico y canchero es que haya sido pocos días después de que el Gobierno nacional decidiera cerrar las Secretarías de Industria y Pymes", agregó Costa en la red social X.

Y cerró con un mensaje de campaña: "El 7 de septiembre, mientras vos seguís mirando para otro lado y condenando al municipio al modelo de exterminio productivo del Gobierno nacional, nosotros vamos a estar poniéndole un freno. Porque proteger la producción y resistir no es campaña: es sobrevivir. No vendemos humo. Defendemos lo que Milei y vos entregan todos los días". (DIB)

INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO

BIOFERTILIZANTE **DEGfértil**® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense

ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 Telfax: 02475 - 465701 465692 / 496170
e-mail:degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.
www.laboratoriosdegser.com.ar

DEGSER

SERVICIOS COOPERATIVOS

Eléctricidad Distribuidora de energía Urbana y Rural

NPlay internet-tv Rojas, Carabelas y Zona Rural

Pavimentación Provisión de hormigón y construcción.

Agua Potable Rafael Obligado

Sociales Sepellos

desde 1934 generando iniciativas, acompañando y aportando al desarrollo local, cumpliendo un rol social.

CLYFER